

PISCINE-PATINOIRE : Actualités du 19.10.22

1. Travaux de fouille archéologique terminés

- Suite au diagnostic archéologique effectué par l'entreprise Archeodunum SA du 3 au 10 octobre 2022, les autorités cantonales nous ont confirmé qu'aucun élément archéologique digne d'être sauvegardé n'est apparu au travers des sondages réalisés dans l'emprise du projet de piscine patinoire. A moins d'une découverte fortuite lors des travaux de terrassement, le suivi archéologique est donc désormais terminé.

